



Gouvernance

Nouvelle équipe de direction pour Polytech Montpellier



*De g. à dr. : Stéphane Brosillon, Catherine Faur, Lionel Torres, Sylvie Marchesseau et Eric Anglaret.
© H. Comte*

Lionel Torres, qui a entamé son mandat de directeur de l'école d'ingénieurs Polytech Montpellier (Université de Montpellier) depuis le 1^{er} décembre 2019, s'est entouré d'une nouvelle équipe de direction.

Sylvie Marchesseau prend la responsabilité de directrice adjointe chargée des affaires générales, tandis que Catherine Faur conserve son poste de directrice des études. Stéphane Brosillon devient quant à lui directeur délégué partenariats, recherche et innovation, et Eric Anglaret directeur délégué aux relations internationales.

Plus d'informations sur www.polytech.umontpellier.fr

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr

